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一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

議　事

　毛満　良子

抽出案件（総件数）

平成２９年１０月１日～平成３０年３月３１日

　齊藤　久美子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順

一般競争入札
（事後審査型（電子入札

方式））

平成３０年度　第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成３０年７月２０日（金）

　和歌山市役所 東庁舎４階　入札室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

開催日及び場所

審議対象期間

一般競争入札
（事前審査型）



和歌山市入札監視委員会 
平成３０年度 第１回 会議録 

 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

① 魁橋仮橋設置工事 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、魁橋の架け替えに伴う仮橋設置工事

です。魁橋は、市道砂山手平線の起点であり、近

畿運輸局和歌山運輸支局や花王（株）等の工場が

あるため大型車両の通行が多く、通勤・通学等で

多くの人が利用する重要な橋であることから、迂

回路として仮橋を設置し、住民の通行を確保する

ものです。 
 本件は平成２９年１１月２２日に対象業者を

市内・準市内（地区割有り）として公告し、１２

月１５日に開札がありましたが、入札参加者２者

のうち、１者は最低制限価格を下回ったため失格

となり、落札予定者となった１者も技術者の確保

が困難となり辞退したことから、対象業者を市

内・準市内（地区割無し）として再入札を行った

ものです。 
 内容としては、一般的な土木工事であり、難易

度は高いものではありませんが、仮橋の基礎は、

Ｈ鋼を川の底に打ち込む基礎工事であり特殊な

機械を使用する専門工事業で行います。 
その基礎の上に設置する仮橋は、Ｈ鋼や覆工板

を組み立てるものであります。 
新しい橋が完成すると杭と仮橋は撤去します。

これらの杭や仮橋に使用するＨ鋼や覆工板の鋼

材はリース資材や工場制作する鋼材であります。

杭工事は専門工事業で施工し、材料のほとんどが

リース材や工場制作であるため、経費が圧縮でき

ないことなどから入札参加者が少なく、落札率が

高くなったと考えられます。 
 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

② 東和第２団地解体撤去工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員：１回目の入札で落札予定者が辞退した理

由は？ペナルティはないのか？ 
 
事務局：落札予定者は、本工事の特殊性を考慮し、

同種工事の経験を有する者を技術者として配

置することを予定していたが、入札後、当該技

術者が病気となり、他に代替できる者も確保で

きなかったため。診断書の提出もあり、やむを

得ない理由であると判断し、指名停止措置等は

行いませんでした。 
 
委 員：はい、わかりました。 
 
委 員：人口減少、財政問題といった制約がある

中で、こういった社会資本の老朽化は優先順位

を付けて効率的にやっていかないと。現実問題

として優先順位から外れるところも出てくる

だろうし、和歌山市全体の将来像をちゃんと考

えていく必要がある。 
 
 
事務局：抽出事案の概要説明 
 本工事は、あけぼの団地の新築に伴い東和第２

団地の解体撤去工事を行うものであります。 

 内容としましては、新たな構造物を建設するの

ではなく、一般的な建物の解体撤去工事であり、

敷地も広く、作業スペースも十分であることか

ら、工事自体は比較的容易であり経費の節減が図

れる見込みが高く、入札参加者が多かったと考え

られます。 

 また、事前公表している最低制限価格変動下限

額が予定価格の８７．６０％となっており、電子

入札におけるランダム係数は１．００６０と比較

的低く、結果として、平均的な落札率となりまし

た。 

 

委 員：はい、わかりました。 



[随意契約方式] 

③ 和歌川終末処理場特高受電設備改築

工事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
事務局：抽出事案の概要説明 
 本工事は、老朽化した和歌川終末処理場の特別

高圧受電設備を更新するための電気工事です。 

 内容としては、特別高圧受電設備であり、難易

度は高いものですが、設計時に見積りを徴収した

際、２者が既設改修に係る見積りをされたことか

ら入札に付すことが妥当と判断しました。 

 しかしながら、全国的に長寿命化対策工事が多

くなっており、各メーカーとも自社で施工した施

設における改築工事に優先して監理技術者をあ

てていること、東京オリンピック開催に向けイン

フラ整備のため技術者が東京に派遣されている

ことなどから、結果として応札者が１者となった

ものと考えられます。 

 
委 員：はい、わかりました。 
 
 

【その他】 
〇 最低制限価格等の算定方法見直しの検討状況について 
〇 電子入札の全件拡大について 
【現場視察】 
〇 魁橋仮橋設置工事 
〇 真砂配水場送水管布設工事 
 
 


